

# 10月の園だより

令和6年10月10日 円城こども園

美しく咲き誇る彼岸花や秋桜に秋の訪れを感じられる季節となって参りました。今年は特に暑い日が続きましたが、最近朝夕の気温が一気に下がり肌寒さを感じます。急な気温の変化から体調を崩さないように気を付けていきましょう。「〇〇の秋」と色々なことに実り多い季節として表される秋ですが、子どもたちにとっても、色々な経験を通じて大きな成長が見られる時期です。園庭ではブタとオオカミの役に分かれた鬼ごっこがスタートしました。簡単なルールがあることから遊びが中断することもあります。年上の友達が解決策を考えたり、互いに思いを出し合ったりしながら遊びを進めることができている。米ぬかを使った遊びの経験から、粉や水のもつ特性や面白さを感じられた子どもたちは、小麦粉や片栗粉を使った粘土作りに挑戦しています。自分なりに水の量を考えてみたり、それぞれの粉の違いを感じたりしながら楽しむことができます。日々の生活の中では、一人一人の発達に応じた形で遊びへ取り組む姿を丁寧に支えていくことで、自分なりに考えたことを実現できたり、やってみて気付いたりできることを増やしていきたいと考えています。来月には生活発表会もありますが、毎日の遊びの満足感や達成感が次の遊びの意欲へと繋がる学びの多い保育を目指しています。

## 10月の行事予定

- 1日(火) 巡回相談
- 4日(金) 参観日
- 6日(日) わっしょいわんさか祭り
- 7日(月) 安全指導
- 8日(火) 朗読の会
- 9日(水) カレー作り(栄養委員さん来園)
- 11日(金) 外国語遊び
- 15日(火) 身体計測
- 16日(水) 誕生日会
- 18日(金) 避難訓練
- 22日(火) バス遠足(虹色広場)  
※ 園児のみスクールバスを使用
- 25日(金) 外国語遊び
- 30日(水) 新山サロン交流会(3上のみ)

## ～11月の予定～

- 1日(金) 安全指導
- 14日(木) 午前保育、引き渡し訓練
- 15日(金) 生活発表会
- 19日(火) 身体計測
- 20日(水) 消防写生大会
- 21日(木) 誕生日会
- 26日(火) 芋煮会(御北栄養委員さん来園)
- 27日(水) 避難訓練
- 29日(金) 外国語遊び

## お知らせとお願い

- 11月14日(木) 発表会準備のため、13時降園になります。(給食はあります。)降園時に引き渡し訓練も行いますので、ご協力をお願いいたします。
- 11月15日(金) 発表会終了後、全員降園になります。発表会の日程等の詳細につきましては、後日ご案内をさせていただきます。
- 10月から新しい仲間が増えました。  
もも組 川根権(かわねかい)くん  
すみれ組 川根興(かわねこう)くん  
さくら組 清原式叶(きよはらにか)くん  
仲良く一緒に遊びましょう!
- 掛け布団やパジャマ、着替えを気候に合わせてのものへ替えていただけるとのご確認をお願いいたします。

## ～第三者委員さん 変更のお知らせ～

園運営等における相談、要望、苦情窓口である第三者委員に変更がありましたので、お知らせします。  
第三者委員：高藤典子さん、森川幸子さん(2名)

「1歳児」9日から新しいお友達が増えました。水筒やおもちゃを持って行ってあげるなど、自分なりに優しくしてあげようとする姿が見られます。牛乳パックでトンネルを作ってみると友達と同じ場所に入ったり、くぐったりすることを楽しんでいます。



「2歳児」段々と“友達と”という気持ちが出てきたたんぼ組さん。「〇〇ちゃんの隣」と嬉しそうに隣に並んだり、「一緒にしよ？」と声をかけたりする姿が見られるようになりました♪まだまだ“自分が!”という気持ちもありますが、温かく見守っていきながら友達とのかかわりの楽しさを感じられるようにしていこうと思います。



「3歳児」簡単なルールのあるオオカミとブタの鬼ごっこを通して、先生や友達と追いかけることを楽しみながら、友達と一緒に遊ぶ楽しさや逃げられて嬉しい気持ちや、捕まって悔しい気持ちを味わっています。友達と一緒に遊びたいという気持ちが高まっています!



「4歳児」秘密基地ごっこでは、屋根を作る笹を取りに行ったり、友達と重いマットを運んだり遊びに必要な物を探し出して作りました。途中意見が分かれても、自分達で解決して遊びが続いています。オオカミとブタの鬼ごっこでは、捕まった人を助けたい思いから復活ルールを考え出しました。仲間と助け合う楽しさや嬉しさを味わえそうです。



「5歳児」米糠や片栗粉、小麦粉などいろいろな粉を使った遊びでは、自分の好きな感触を求めて粉や水の調合を楽しむ姿が見られています。取り組む時の真剣な表情や満足いく感触ができた時の喜びの表情はいつ見ても素敵ですね。6日のわっしょいわんさか祭りでは、堂々と舞台上がり踊りを披露しました。アレスけと一緒に記念撮影をすることもでき、「手がモコモコで気持ちいい♡」と大喜びの2人でした。



「朗読の会」地域のボランティアさんの絵本や昔話の朗読をお話の世界に引き込まれながら楽しむことができました。一人一人にメダルのプレゼントもいただきました。



「カレー作り」地域の栄養委員さんと町栄養士さんにお手伝いいただきカレー作りを行いました。野菜を洗ったり包丁で切ったりなど、発達に応じた調理に挑戦しました。「家でもやりたい!」の声、たくさん聞こえました。



「非行防止教室」友達の物を黙って取ったらいけないことや園生活の中で気を付けることを教えていただきました。水着で隠れる場所は「プライベートゾーン」で人に見せたり触らせたりしない約束も学びました。



「参観日」雨天のため戸外でいつもしている遊びができなかったですが、自分の興味のある遊びができるようになったことをお家の方に観ていただくことができました。